

Sz vom 20.05.2011 , 20:29 Uhr

Kneippianer laden zum Gesundheitstag

Rohrbach. Am Sonntag, 22. Mai, feiert der Kneipp-Verein Rohrbach in der Rohrbachhalle seinen Kneipp-Gesundheitstag mit dem Motto: "Vergesst mir die Seele nicht". Die Schirmherrschaft hat die Apothekerin Monique Albrecht übernommen. Der Tag beginnt mit einem Festgottesdienst um zehn Uhr in St. Konrad mitgestaltet vom Männerchor "1860 Rohrbach"



"Drums alive" beim Gesundheitstag. Foto: con

Rohrbach. Am Sonntag, 22. Mai, feiert der Kneipp-Verein Rohrbach in der Rohrbachhalle seinen Kneipp-Gesundheitstag mit dem Motto: "Vergesst mir die Seele nicht". Die Schirmherrschaft hat die Apothekerin Monique Albrecht übernommen. Der Tag beginnt mit einem Festgottesdienst um zehn Uhr in St. Konrad mitgestaltet vom Männerchor "1860 Rohrbach". Selbstverständlich zeigen einige Gruppen des Kneipp-Vereins ihr Können und animieren zum Mitmachen, angefangen bei den Jüngsten, den "Dancing Queens" und "Glamour Ladies", über "Madhouse Girls" und Jazz-Dance "Soleil" bis zur Gruppe "Tänze in geselliger Runde". Info-Stände und unterhaltsame Kinderaktionen tragen zu einem kurzweiligen Nachmittag bei. Kulinarisch werden die Gäste mit einem Mittagessen und anschließendem Kaffee versorgt. Essensbons können in der "Johannis-Apotheke" und "Rohrbach-Apotheke" erworben werden.

Weitere Infos bei Christel Michély-Fickinger, Tel. (0 68 94) 58 08 88. red